

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN OV Brookmerland, Hinte und Südbrookmerland

## Pressemitteilung

**Bündnis 90/ Die Grünen**

**OV Brookmerland-Hinte-Südbrookmerland**

**Hans-Reiner Stroman**  
(Pressesprecher)  
Tel.: 04934 4693  
Mobil: 01715804025  
Hans-Reiner.Stroman@t-online.de

Leezdorf, 21.06.2024

Sehr gut besucht war die jüngste Sitzung vom Ortsverband Brookmerland-Hinte-Südbrookmerland vom Bündnis90/Die Grünen. Ursächlich hierfür war wohl das Schwerpunktthema des Abends: die Analyse der Europawahl. Die Teilnehmenden zeigten sich einheitlich betroffen sowohl von den massiven Stimmenverlusten der Grünen als auch dem erschreckenden Erstarken der rechten Parteien, insbesondere der AFD aber auch vom Bündnis Sahra Wagenknecht. Die Ursachen sind mannigfaltig: Im ganzen Land herrscht eine massive Unzufriedenheit, die schon lange währt, aber durch Corona erheblich verstärkt wurde. Daher müsse die Kommunikation auch vor Ort verbessert werden, forderte Detlef Schweichler. Nur so könnten die unbestreitbaren Erfolge Grüner Regierungsarbeit sowohl im Bund, im Land und vor Ort bewusst gemacht werden. Genannt wurden in diesem Zusammenhang u.a. der zügige Ausbau regenerativer Energien, die eingedämmte Inflation, ansteigende Habenzinsen sowie Energiepreise wie zu Zeiten von Angela Merkels Regierungsverantwortung. „Laut der Niedersächsischen Verbraucherberatung ist beim Neubau das Heizen mit einer Wärmepumpe inzwischen deutlich günstiger als das Heizen mit Gas – soviel zum umstrittenen Heizungsgesetz“, freute sich Jelto Arends. Entsprechend wird Angelika Albers federführend einen Social Media Arbeitskreis im Ortsverband organisieren, um auch und gerade die junge Bevölkerung zeitnah um umfassend über die Aktivitäten des Ortsverbands zu informieren. So besorgniserregend auch die Wahlergebnisse vielerorts waren, so gebe es doch auch die positiven Entwicklungen: In Hinte beispielsweise wurde in einzelnen Wahllokalen über 10% Grün gewählt, in Upgant-Schott wuchs der Stimmenanteil. „Über 6 Wochen habe ich vor Ort in Marienhafte am Wahlkampfstand fast ausschließlich positive Rückmeldungen erhalten“, berichtete Hans-Reiner Stroman. Und seit Monaten, so Kassenwartin Renate Erdt, sind stetig Neueintritte im Ortsverband zu begrüßen. Entsprechend engagiert werde der OV die zahlreichen angeschobenen Projekte vor Ort weiterverfolgen, so der Vorsitzende Karl-Enno Rocker.